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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche städtischen Einrichtungen sind in angemieteten Räumen untergebracht? 
 
Wieviel qm Flächen sind nach Nutzung (Büro, Veranstaltungsräume etc.) und 
Einzelobjekten differenziert angemietet? 
 
Wann laufen die Mietverträge differenziert für die einzelnen Mietobjekte aus? 
 
Welche Netto- und Bruttomietkosten fallen für die Einzelobjekte im Jahr an? 

 
 
Die Anfrage ist mit der durch Stadtbaurat Witte zugesagten 
schriftlichen Beantwortung mit der Niederschrift beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Jürgen Kaiser gez. Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


